
 

 

 

 

 

 

2024年
ね ん

10月
が つ

27日
に ち

（日
にち

）にスピーチ大会
たいかい

をしました。 

                                      代表
だいひょう

のあいさつ 

 

 

 

 

 

 
 

みなさんは、とてもよく練習
れんしゅう

をしていて、大会
たいかい

でのスピーチはとても上手
じょうず

でした。 

休憩
きゅうけい

時間
じ か ん

には“寺子屋
て ら こ や

の紹介
しょうかい

スライド”説明
せつめい

を見
み

て、各寺子屋
か く て らこ や

の様子
よ う す

が良
よ

くわかりました。 

スピーチ大会
たいかい

に出
で

た人
ひと

に、その感想
かんそう

を聞
き

きました  

◆スピーチ大会
たいかい

に出
で

た人
ひと
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１.  任 醒涛:ニン セイトウ（中国
ちゅうごく

／南
みなみ

大沢
おおさわ

） 

私
わたし

は八王子
はちおうじ

にほんごの会
かい

に恵
めぐ

まれています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーチ直後
ちょくご

の“任
にん

醒涛
せいとう

さんの感想
かんそう

” 

 「毎日
まいにち

毎日
まいにち

、練習
れんしゅう

しました。でもすごく緊張
きんちょう

しました！」 

（スピーチ大会後
たいかいご

に帰国
きこく

されていたため、感想
かんそう

文
ぶん

をいただくことが、できませんでした。） 

 

 

 

２.呉 空:ゴ クウ (中国
ちゅうごく

／駅前
えきまえ

月曜
げつよう

） 

私
わたし

の憧
あこが

れ 

３. シャザ アカイカ ラーマー（インドネシア／駅前
えきまえ

土曜
ど よ う

） 

マイホームとともに生
い

きる 

初
はじ

めて日本語
に ほ ん ご

スピーチ大会
たいかい

に参加
さ ん か

し、心
こころ

がドキドキして緊張
きんちょう

しましたが、 

皆
みな

さんにスピーチを伝
つた

えられて良
よ

かったです。しかし、練習
れんしゅう

したスピーチと比
くら

べると、少
すこ

しギャップがありました。壇上
だんじょう

と練習
れんしゅう

の時
とき

では感
かん

じが違
ちが

うので、緊張
きんちょう

は避
さ

けられません。励
はげ

ましとして努力
どりょく

賞
しょう

をもらって、とても嬉
うれ

しかったです。これからも勉強
べんきょう

を頑張
が ん ば

ります。 

絶
た

え間
ま

ない練習
れんしゅう

で日本語
に ほ ん ご

が上達
じうたつ

しただけでなく、度胸
どきょう

も鍛
きた

えられました。 

今回
こんかい

のスピーチは、私
わたし

にとって挑戦
ちょうせん

であり、大
おお

きな収穫
しゅうかく

でもありました。 

また、私
わたし

のスピーチを指導
し ど う

してくれた先生方
せんせいがた

にも感謝
かんしゃ

しています。寺子屋
て ら こ や

の勉強
べんきょう

で深
ふか

く感
かん

じ

たのは、日本人
にほんじん

の友好
ゆうこう

と優
やさ

しさ、そして私
わたし

たち外国人
がいこくじん

への助
たす

けです。 

皆
みな

さんに心
こころ

から感謝
かんしゃ

します！ 

スピーチ大会
たいかい

に参加
さ ん か

できたことを、とても嬉
うれ

しく思
おも

います。 

準備中
じゅんびちゅう

は緊張
きんちょう

や不安
ふ あ ん

もありましたが、スピーチをした後
あと

は安心
あんしん

しました。 

他
た

の参加者
さんかしゃ

の皆
みな

さんのスピーチを聞
き

き、それぞれの視点
し て ん

や経験
けいけん

から多
おお

くの学
まな

びを得
え

ることが

でき、とても刺激
し げ き

を受
う

けました。 

自分
じ ぶ ん

が伝
つた

えたいメッセージを効果的
こうかてき

に伝
つた

えるために、言葉
こ と ば

や表現
ひょうげん

を慎重
しんちょう

に選
えら

ぶ大切
たいせつ

さに気
き

づきました。この経験
けいけん

を通
とう

して、日本語
に ほ ん ご

の能力
のうりょく

をさらに向上
こうじょう

させたいと思
おも

っています。 

応援
おうえん

してくださった皆様
みなさま

とにほんごの会
かい

の皆様
みなさま

、寺子屋
て ら こ や

の皆様
みなさま

に、心
こころ

から感謝
かんしゃ

しています。

本当
ほんとう

にありがとうございました。 

 

 



このたび、日本語
に ほ ん ご

スピーチ大会
たいかい

に参加
さ ん か

することができて、とても嬉
うれ

しく思
おも

います。 

日本
に ほ ん

で数年
すうねん

間
かん

生活
せいかつ

していますが、大勢
おおぜい

の前
まえ

で日本語
に ほ ん ご

を話す機会
き か い

はこれまでほとんどありません 

でした。このイベントを通
とお

して、自分
じ ぶ ん

にとって良
よ

い経験
けいけん

となり、大変
たいへん

勉強
べんきょう

になりました。 

スピーチのテーマとして「人工
じんこう

知能
ち の う

」を選
えら

んだのは、私
わたし

の仕事
し ご と

に関連
かんれん

しているからです。 

人工
じんこう

知能
ち の う

は、今
いま

まさに社会
しゃかい

全体
ぜんたい

に大
おお

きな変革
へんかく

をもたらしており、その影響
えいきょう

はまるで産業
さんぎょう

革
かく

命
めい

の

ようなものだと感
かん

じています。人々
ひとびと

がこの変化
へ ん か

を受
う

け入
い

れ、その恩恵
おんけい

を享受
きょうじゅ

できるようになる 

ことを心
こころ

から願
ねが

っています。 

日本
に ほ ん

に来
き

て初
はじ

めてスピーチ大会
たいかい

に参加
さ ん か

しました。 

最初
さいしょ

のうちは暗記
あ ん き

をせずに原稿
げんこう

を見
み

ながらゆっくり話
はな

したので、6分
ぷん

くらいかかってしまい

ました。 

4分
ぷん

位
くらい

と言
い

われていましたので、先生
せんせい

と一緒
いっしょ

に原稿
げんこう

を見
み

ながら少
すこ

しずつ直
なお

していきました。

気
き

がついた時
とき

には大会
たいかい

の 1週間前
しゅうかんまえ

になっていました。暗記
あ ん き

するのが大変
たいへん

でした。 

大会
たいかい

の日
ひ

には緊張
きんちょう

したために話
はな

す事
こと

を忘
わす

れそうになりましたが、最後
さ い ご

まで原稿
げんこう

を見
み

ないで

発表
はっぴょう

することができました。他
ほか

の人
ひと

達
たち

はものすごく上手
じょうず

だと思
おも

いました。 

賞 状
しょうじょう

をもらった時
とき

にはそれまで大変
たいへん

な事
こと

が色々
いろいろ

ありましたが、練習
れんしゅう

してきて良
よ

かったと

思
おも

いました。そしてうれしい 1日
にち

になりました。 

スピーチ大会
たいかい

に出
で

た事
こと

は私
わたし

にとって良
よ

い思
おも

い出
で

です。 有難
ありがとう

うございました。  

 

４.陳 麗娜：チン レイナ（中国
ちゅうごく

／東浅川
ひがしあさかわ

）  

人口
じんこう

知能
ち の う

の共存
きょうぞん

・私
わたし

たちの見据
み す

える未来
み ら い

 

 

   

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５.チン ズイフォン（ベトナム／東浅川
ひがしあさかわ

）  

にほんの冬
ふゆ

 

 

 

 

 

 

 

 

受付
うけつけ

の様子
よ う す

 

各寺子屋
か く て ら こ や

の会員
かいいん

や学習者
がくしゅうしゃ

はもちろん 

発表者
はっぴょうしゃ

の友達
ともだち

や家族
か ぞ く

の皆
みな

さんが 

たくさん参加
さ ん か

しました。 



今回
こんかい

のスピーチ大会
たいかい

に参加
さ ん か

して、とても貴重
きちょう

な経験
けいけん

をしました。大勢
おおぜい

の前
まえ

で 

発表
はっぴょう

したのは初
はじ

めてでした。緊張
きんちょう

しましたが頑張
が ん ば

りました。今回
こんかい

は先生
せんせい

と友達
ともだち

が応援
おうえん

してく

れました、嬉
うれ

しかったです。日本
に ほ ん

に住
す

んでいる外国人
がいこくじん

にとって、このようなコンテストは役
やく

に

立
た

つと思
おも

います。参加者
さんかしゃ

同士
ど う し

で文化
ぶ ん か

交流
こうりゅう

ができるだけでなく、日本語
に ほ ん ご

を学
まな

ぶこともできま

す。それで次回
じ か い

のコンテストには皆
みな

さん積極的
せっきょくてき

に参加
さ ん か

してください。今後
こ ん ご

もこの経験
けいけん

を生
い

か

して、さらに成長
せいちょう

していきたいと思
おも

います。ありがとうございました。 

７.Pham Thi Phuong Uyen:ファム ティフォン ウエン  

日本
に ほ ん

に来
き

た理由
り ゆ う

      （ベトナム／駅前
えきまえ

土曜
ど よ う

） 

８.梁 叶林：リャン イェリン（中国
ちゅうごく

／南
みなみ

大沢
おおさわ

）  

特別
とくべつ

な家族
か ぞ く

 

今回
こんかい

のスピーチによって、いろいろ勉強
べんきょう

になった。最初
さいしょ

タイトルの構想
こうそう

から、スピーチ

大会
たいかい

まで，知
し

らなかったことにたくさん触
ふ

れてきました。それから多
おお

くの人々
ひとびと

にも助
たす

けられ

ました。みんなの優
やさ

しさを心
こころ

から感謝
かんしゃ

しています。 

スピーチのみんなは全部
ぜ ん ぶ

素晴
す ば

らしかったです。ところでは今回
こんかい

のスピーチによって，自分
じ ぶ ん

の多
おお

くの不足点
ふそくてん

を発見
はっけん

しました、今後
こ ん ご

も引
ひ

き続
つづ

き努力
どりょく

して勉強
べんきょう

を続
つづ

けて行
い

きます。 

ありがとうございます。 

６.銭 莉酒：セン リサ（中国
ちゅうごく

／駅前
えきまえ

土曜
ど よ う

）  

中国
ちゅうごく

の料理
りょうり

は辛
から

いか？ 

初
はじ

めてのスピーチ大会
たいかい

に参加
さ ん か

しましたが、とても楽
たの

しかったです。 

大勢
おおぜい

の人
ひと

の前
まえ

でスピーチするのは緊張
きんちょう

ですが、先生方
せんせいがた

や、家族
か ぞ く

、そして当日
とうじつ

会場
かいじょう

にいた皆
みな

さ

んは熱心
ねっしん

に応援
おうえん

をしてくれて、自信
じ し ん

が増
ふ

えました。心
こころ

が温
あたた

かくになりました。誠
まこと

にありがとう

ございました。 

日本語
に ほ ん ご

スピーチ会場
かいじょう

の飾
かざ

りつけも綺麗
き れ い

で、雰囲気
ふ ん い き

もとても良
よ

かったと思
おも

います。 

最後
さ い ご

に努力
どりょく

賞
しょう

と綺麗
き れ い

なお花
はな

をいただいて、本当
ほんとう

に嬉
うれ

しかったです。 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



初
はじ

めて日本語
に ほ ん ご

のスピーチコンテストに参加
さ ん か

しました。まだ初級
しょきゅう

レベルで発音
はつおん

も良
よ

くな

いので、とても緊張
きんちょう

していましたが、先生
せんせい

はいつも親切
しんせつ

に指導
し ど う

してくださいました。 

発表
はっぴょう

当日
とうじつ

も「頑張
が ん ば

って！」と励
はげ

ましてくれ、心強
こころづよ

かったです。結果
け っ か

は「努力
どりょく

賞
しょう

」をい

ただきました。周
まわ

りの参加者
さんかしゃ

と比
くら

べるとまだまだ差
さ

があると感
かん

じましたが、この賞
しょう

をいた

だけたことは大変
たいへん

嬉
うれ

しく、やる気
き

が湧
わ

きました。今回
こんかい

の経験
けいけん

を通
とう

して、日本語
に ほ ん ご

をもっと

上達
じょうたつ

させたいという気持
き も

ちが強
つよ

まり、これからも努力
どりょく

を続
つづ

けていきたいと思
おも

います。 

最後
さ い ご

に、支
ささ

えてくださった先生
せんせい

に心
こころ

から感謝
かんしゃ

しています。 

  

９.孫 栄偉：ソン ヨウエイ（中国
ちゅうごく

／駅前
えきまえ

金曜
きんよう

）  

私
わたし

の日本
に ほ ん

の生活
せいかつ

 

10.劉 芷含 ：リュ シハン（中国
ちゅうごく

／こども支援
し え ん

）  

諦
あきら

めない気持
き も

ち 

最初
さいしょ

先生
せんせい

からスピーチの話
はなし

を聞
き

いた時
とき

、それほど興味
きょうみ

がありませんでした。 

去年
きょねん

スピーチをした王
おう

君
くん

から強
つよ

く勧
すす

められて、やってみる事
こと

にしました。原稿
げんこう

をまとめ

るのは大変
たいへん

で終
おわ

わったのは１週間前
しゅうかんまえ

でした。最初
さいしょ

に練習
れんしゅう

した時
とき

は緊張
きんちょう

しませんでしたが、

大会
たいかい

が近
ちか

づいて来
き

て、段々
だんだん

と緊張
きんちょう

してきました。私
わたし

が幸運
こううん

だったのは、第二
だ い に

グループにな

った事
こと

です。第一
だいいち

グループのスピーチを見
み

て、原稿
げんこう

を見
み

ないでスピーチをする事
こと

が大切
たいせつ

だと

気
き

づきました。休憩
きゅうけい

の時間
じ か ん

にそれを意識
い し き

して練習
れんしゅう

できた事
こと

で優良
ゆうりょう

賞
しょう

を頂
いただ

けたのだと思
おも

い

ます。本当
ほんとう

は最優秀
さいゆうしゅう

賞
しょう

を目指
め ざ

していましたが、他
ほか

の方
がた

のスピーチは本当
ほんとう

に素晴
す ば

らしかった

と思
おも

いました。私
わたし

もその方
かた

たちのようになれるよう、これからも努力
どりょく

したいと思
おも

います。 

発表者
はっぴょうしゃ

の控
ひか

え席
せき

の様子
よ う す

 観
かん

客席
きゃくせき

の様子
よ う す

 



まず、日曜日
にちようび

のにほんごの会
かい

のクラスの先生方
せんせいがた

と生徒
せ い と

の皆
みな

さんに感謝
かんしゃ

したいと思
おも

いま

す。宮村
みやむら

先生
せんせい

と野口
の ぐ ち

先生
せんせい

には特
とく

に感謝
かんしゃ

しています。八王子
はちおうじ

で過
す

ごした最高
さいこう

のひととき 

でした。日本語
に ほ ん ご

が上手
じょうず

ではないことはわかっていますが、外国人
がいこくじん

の日本
に ほ ん

での生活
せいかつ

について

何
なに

かを伝
つた

えようと一生懸命
いっしょうけんめい

努力
どりょく

しました。メンバーの皆
みな

さんから受
う

けたサポートは私
わたし

に

とってかけがえのないものでした。このイベントは最高
さいこう

でした。皆
みな

さんから受
う

けた感謝
かんしゃ

の

気持
き も ち

が、私
わたし

をさらに勇気づけて
ゆ う き づ け て

くれました。皆
みな

さんに会えて
あ え て

本当
ほんとう

によかったです。ありが

とうございました。 

11.バニヤ アムリット（ネパール／駅前
えきまえ

日曜
にちよう

） 

日本
に ほ ん

での外国人
がいこくじん

の生活
せいかつ

 

今
いま

、日本
に ほ ん

で生活
せいかつ

して四年目
よんねんめ

になります。今回
こんかい

のスピーチ大会
たいかい

は、日本
に ほ ん

での生活
せいかつ

の感想
かんそう

を伝
つた

えるとても良
よ

い機会
き か い

であり、日本
に ほ ん

の方々
かたがた

と交流
こうりゅう

できる貴重
きちょう

な場
ば

でもありました。 

大会
たいかい

が終
お

わった後
あと

、多
おお

くの日本
に ほ ん

の方々
かたがた

が私
わたし

に応援
おうえん

と励
はげ

ましの言葉
こ と ば

をかけてくださり、とても

感動
かんどう

しました。 

また、他
ほか

の参加者
さんかしゃ

の皆
みな

さんが一生懸命
いっしょうけんめい

にスピーチをしている姿
すがた

や、日本
に ほ ん

での生活
せいかつ

につい

ての考
かんが

えや体験
たいけん

を聞
き

くことも、私
わたし

にとって大
おお

きな励
はげみ

みになりました。 

これからも日本語
に ほ ん ご

の勉強
べんきょう

を続
つづ

け、多
おお

くの国
くに

の方々
かたがた

とコミュニケーションを取
と

ることで私
わたし

の人生
じんせい

の中
なか

で、日本
に ほ ん

での生活
せいかつ

を意義
い ぎ

あるものにしたいと思
おも

っています。 

ありがとうございました！ 

12.高 冉：コウ ゼン（中国
ちゅうごく

／東浅川
ひがしあさかわ

）  

アルバイトで学
まな

んだこと 

 

審査員席
しんさいんせき

の様子
よ う す

 

発表者
はっぴょうしゃ

の熱意
ね つ い

あふれるスピーチが続
つづ

きます

審査員
しんさいん

の方々
かたがた

も真剣
しんけん

に聞
き

き入
い

っています 



皆
みな

さん、こんにちは。私
わたし

の名前
な ま え

はラハユ・ペルティウィと申
もう

しますが 

皆
みな

さんからは「アユ」と呼
よ

ばれています。私
わたし

はインドネシア出身
しゅっしん

です。 

今年
こ と し

、初
はじ

めて八王子
はちおうじ

で開
かい

催
さい

された日本語
に ほ ん ご

スピーチ大会
たいかい

に参加
さ ん か

させていただき、このよう

な素晴
す ば

らしい機会
き か い

をいただけたことに心
こころ

より感謝
かんしゃ

申
もう

し上
あ

げます。 

正直
しょうじき

なところ、今回
こんかい

のスピーチ大会
たいかい

の準備
じゅんび

期間
き か ん

は非常
ひじょう

に限
かぎ

られておりました。締切
しめきり

の

1週間前
しゅうかんまえ

に参加
さ ん か

を決
き

めたため、私
わたし

がスピーチ原稿
げんこう

を提
てい

出
しゅつ

したのは最後
さ い ご

の一人
ひ と り

でした。 

それにもかかわらず、多
おお

くの親切
しんせつ

で温
あたた

かい方々
かたがた

が準備期
じゅんびき

間中
かんちゅう

に多大
た だ い

なご支援
し え ん

をくださ

いました。皆
みな

さんには、スピーチ原稿
げんこう

に関
かん

する貴重
きちょう

なご意見
い け ん

やアドバイス、さらにパフォ

ーマンスへのコメントをいただき、心
こころ

から感謝
かんしゃ

しております。 

私
わたし

がスピーチのテーマとして「ハラールについて」を選
えら

んだのは、この話題
わ だ い

について

多
おお

くの質問
しつもん

をいただくことが多
おお

いからです。周
まわ

りの日本
に ほ ん

の方々
かたがた

がまだこの概念
がいねん

について 

十分
じゅうぶん

にご存
ぞん

じではないことに気
き

づきました。このイベントを通
つう

じて、ハラールについて

情報
じょうほう

を共有
きゅうゆう

することができ、私
わたし

のスピーチが「新
あたら

しい情報
じょうほう

を得
え

ることができた」と

多
おお

くの方々
かたがた

からご感想
かんそう

をいただけたことを大変
たいへん

嬉
うれ

しく思
おも

います。このフィードバックをい

ただいたことで、この大会
たいかい

に参加
さ ん か

した目標
もくひょう

が達成
たっせい

できたと感
かん

じております。 

最後
さ い ご

に、私
わたし

の日本語
に ほ ん ご

の先生
せんせい

である“まついはるみ”先生
せんせい

に心
こころ

より感謝
かんしゃ

申
もう

し上
あ

げます。 

 

13.陳 星龍：チン ホシリュウ（中国
ちゅうごく

／駅前
えきまえ

金曜
きんよう

）  

日本語
に ほ ん ご

を学
まな

びながらの経験
けいけん

 

14.Rahayu Pertiwi ：ラハユ ペルティウィ（インドネシア／ 南
みなみ

大沢
おおさわ

）  

ハラールについて 

スピーチ大会
たいかい

の出 場
しゅつじょう

を決
き

めてから就 職
しゅうしょく

の面接
めんせつ

や試験
し け ん

がかさなり、 全
まった

くスピーチ

の原稿
げんこう

を覚
おぼ

える時間
じ か ん

がありませんでした。発表
はっぴょう

の前日
ぜんじつ

は、ほとんど寝
ね

ずに練習
れんしゅう

していま

した、会場
かいじょう

に向
む

かう途中
とちゅう

もずっと練習
れんしゅう

しました。 

先生方
せんせいがた

に応援
おうえん

して貰
もら

ったり、参加者
さんかしゃ

同士
ど う し

でたがいに励
はげ

ましあう中
なか

、最後
さ い ご

には落
お

ち着
つ

いて 

発表
はっぴょう

することができました。しかし、まだ日本語
に ほ ん ご

の熟練度
じゅくれんど

が足
た

りず、他
た

のすぐれた発表
はっぴょう

者
しゃ

と比
くら

べると自然
し ぜ ん

さにかけていました。 

この大会
たいかい

を経
へ

て、普段
ふ だ ん

の会話
か い わ

は助詞
じ ょ し

や接続詞
せつぞくし

を意識
い し き

しないでいましたが、発表
はっぴょう

したこ

とで細
こま

かい文法
ぶんぽう

を意識的
いしきてき

に注意
ちゅうい

するようになりました。 

またこのような発表
はっぴょう

の機会
き か い

があれば、是
ぜ

非挑戦
ひちょうせん

させてもらいたいと思
おも

います。 

 

 

 。 

  



参加者
さんかしゃ

全員
ぜんいん

 

全員
ぜんいん

の写真
しゃしん

 

今年
こ と し

の司会
し か い

は、グエン ティ ミー ユンさんでした。（ベトナム／駅前
えきまえ

日曜
にちよう

） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

寺子屋
て ら こ や

紹介
しょうかい

がありました。 

八王子
はちおうじ

にほんごの会
かい

 は、市内
し な い

10 ヶ所
しょ

の寺子屋
て ら こ や

で 

日本語
に ほ ん ご

を学習
がくしゅう

しています。 

各寺子屋
か く て らこ や

の活動
かつどう

の様子
よ う す

が、スライドで紹介
しょうかい

されました。 
 

◆受賞者
じゅしょうしゃ

 

 

 

 

 

 

 

初
はじ

めて日本語
に ほ ん ご

の会
かい

スピーチ大
たい

会
かい

の司
し

会
かい

を担当
たんとう

させていただき、本当
ほんとう

に感謝
かんしゃ

して 

います。素晴
す ば ら

らしい体験
たいけん

ができたと思
おも

います。 

日本
に ほ ん

に来
き

て６年
ねん

ぐらいになりますが、私
わたし

の日本語
に ほ ん ご

能力
のうりょく

はまだまだです。最初
さいしょ

、うまくでき

ないかなあと思
おも

っていましたから、とても心配
しんぱい

でした。 

私
わたし

が一番
いちばん

心配
しんぱい

したのは、代表者
だいひょうしゃ

と発表者
はっぴょうしゃ

のお名前
な ま え

です。読
よ

み方
かた

を間違
ま ち が

えると失礼
しつれい

ですね。

でも、ちゃんと間違
ま ち が

えることなく言
い

えたので、嬉
うれ

しかったです。 

にほんごの会
かい

の先生達
せんせいたち

（駅前日曜寺子屋
えきまえにちようてらこや

）に伝
つた

えたいことがあります。 

それは「本当
ほんとう

にありがとうございます」です。 

先生達
せんせいたち

との出会
で あ

いに感謝
かんしゃ

し、いつもそばにいて応援
おうえん

してくれて、日本語
に ほ ん ご

を教
おし

えてくれる 

ことだけでなく、文化
ぶ ん か

、生
い

き方
かた

、そして一緒
いっしょ

に楽
たの

しい経験
けいけん

をさせてもらっています。 

特
とく

に、この機
き

会
かい

を与
あた

えてくださって、応援
おうえん

してくださった私
わたし

の白川先生
しらかわせんせい

に感謝
かんしゃ

したいです。 

また、私
わたし

の発音
はつおん

を直
なお

してくれた友達
ともだち

にも感謝
かんしゃ

しています。皆様
みなさま

のご協力
きょうりょく

のおかげで、このような素晴
す ば

 

らしい体験
たいけん

をすることができました。 そして、最後
さ い ご

に私
わたし

が愛
あい

している日本
に ほ ん

に心
こころ

から感謝
かんしゃ

します。 

 

 

 


